

jueves, 17 de diciembre de 2015

## Todos los municipios sevillanos se acogen al Plan de Urgencia Municipal de la Diputación



Los 104 municipios sevillanos, además de las tres Entidades Locales Autónomas (ELA), tienen ya aprobada su adhesión al nuevo Plan de Urgencia Municipal que ha puesto en marcha la Diputación de Sevilla, con una inversión de cuatro millones de euros y que prevé apoyar unas 5.000 contrataciones de personas que afrontan situaciones complejas como consecuencia de la crisis. Este Plan es complementario al que ya se puso en marcha este año de cinco millones de euros. Al Plan se han acogido todos los municipios y ya está hecha la resolución para que Tesorería dé el visto bueno para enviar la transferencia a los citados pueblos en breve. Aunque las contrataciones podían comenzar a partir del 15 de noviembre con la publicación de las bases de la convocatoria, muchos secretarios o interventores municipales exigen contar con las resoluciones de

concesión.

### Más información

[ <https://www.dipusevilla.es/export/sites/diputacion-sevilla-corporativo/.galleries/DOCUMENTOS-noticias/12-17121> ]

57.83 Formato: pdf